



MitMenschen

EVIM gGmbH | Altenhilfe

Der SAPV Stützpunkt Westerwald gehört zu EVIM Ambulant Westerwald und ist Teil der EVIM Altenhilfe mit einem breit gefächerten, abgestuften Hilfeangebot. Wir sorgen dafür, dass Menschen auch bei körperlichen oder geistigen Einschränkungen in Würde, Sicherheit und Geborgenheit leben können, so weit wie möglich selbstbestimmt.

Kompetente Fachkräfte fördern und unterstützen hilfebedürftige Menschen nach neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen und aktuellen Qualitätsstandards.

Für Kontaktanfragen, Wünsche und Beratung stehen wir Ihnen gerne zu den Geschäftszeiten (Montag-Freitag, 8:00 Uhr -15:00 Uhr) zur Verfügung.

Ihre Ansprechpartnerin:



Susanne Schönberger
Kordinatorin SAPV

Tel: 02664 2524512

Fax: 02664 2524599

Mail: sapv-ww@evim.de

Notfallnummer: 0172 8149631

Ihre Spende hilft, Menschen am Lebensende zu begleiten und ermöglicht ihnen ein Leben in Würde bis zuletzt.

Spendenzweck: SAPV

Spendenkonto:

IBAN: DE02 3702 0500 0004 6010 00

BIC: BFSWDE33XXX

Kontakt:

EVIM SAPV Stützpunkt Westerwald
Steilgasse 3
55457 Rennerod

www.evim-altenhilfe.de

[f](#) [in](#) [@](#) [v](#) [h](#) [u](#) [n](#) [u](#)



MitMenschen  EVIM

Kooperationspartner



MitMenschen  EVIM



MitMenschen

Selbstbestimmt

leben

EVIM SAPV Stützpunkt Westerwald

Im Westerwaldkreis arbeiten Ärztinnen und Ärzte mit spezieller Palliativqualifikation mit ebenfalls spezialisierten Pflegekräften zusammen.

EVIM gGmbH | Altenhilfe



Selbstbestimmt leben

Die meisten Menschen wünschen sich, bis zum Lebensende in vertrauter Umgebung gut versorgt zu sein. Das schließt auch die Phase ein, wenn eine unheilbare Krankheit die Lebenszeit begrenzt. Die Aufgabe der Palliativmedizin ist es, kompetent zu helfen: Mit pflegerisch-medizinischer Betreuung und bei Bedarf psychologischer oder spiritueller Begleitung des kranken Menschen und seiner Angehörigen. Unser Team der SAPV – der Spezialisierten Ambulanten Palliativ-Versorgung - im EVIM SAPV-Stützpunkt Westerwald steht dafür zur Verfügung.

Ein kompetentes Netzwerk

Im Westerwaldkreis arbeiten niedergelassene Ärztinnen und Ärzte mit spezieller Palliativqualifikation mit ebenfalls spezialisierten Pflegekräften zusammen. Zum Netzwerk gehören Hospizdienste, die EVIM Hospizinitiative, Hausärzte, Krankenhäuser und Apotheken im Westerwald sowie Seelsorger/innen, wenn Sie diese wünschen. Wir bieten Ihnen gebündelte Fachkompetenz dort an, wo sie am nötigsten ist: Direkt am Ort, wo Sie bis zuletzt leben möchten. Wir richten uns dabei ganz nach Ihren Wünschen: Selbstbestimmung ist das wichtigste Ziel unserer gemeinsamen Arbeit.

Was leistet die Palliativmedizin?

Die Palliativmedizin stellt die Linderung quälender Symptome unter Beachtung der speziellen Bedürfnisse jedes Erkrankten in den Mittelpunkt. Wichtiger Baustein ist die regelmäßige Symptomkontrolle mit zeitnaher Behandlung aktueller Beschwerden. Als Ärzte, Pfleger, Berater, Seelsorger, vor allem aber als Menschen wissen wir sehr genau, was es bedeutet, zu Hause medizinische Versorgung in Anspruch nehmen zu können, ohne sich Sorgen machen zu müssen: Nur durch ein funktionierendes Netzwerk, in dem alle mit Respekt gegenüber den Kompetenzen der anderen zusammenarbeiten, kann ein Leben in Würde bis zuletzt gelingen.

Unsere Versorgung ermöglicht unheilbar kranken Menschen in ihrer letzten Lebensphase ein möglichst schmerzfreies, begleitetes und würdevolles Abschiednehmen. Dabei ist es wichtig, dass Palliativmedizin das Leben bejaht und das Sterben weder hinauszögern noch beschleunigen will.

Wer kann sich an uns wenden?

Das können alle Versicherten mit einem komplexen Symptommessgehen bei weit fortgeschrittenen, unheilbaren Erkrankungen. Sie haben einen gesetzlichen Anspruch auf SAPV, ohne dass zusätzliche Kosten auf Sie zukommen. Benötigt wird immer eine entsprechende Verordnung – Formular 63 – des Hausarztes, Facharztes oder Krankenhauses. Diese Verordnung muss durch die gesetzliche Krankenkasse genehmigt werden. Das Genehmigungsverfahren wird durch die Mitarbeiter des SAPV-Stützpunktes eingeleitet.

Wir bieten Ihnen:

- Koordination mit allen an der Behandlung Beteiligten
- Individuelle Beratung der Betroffenen und ihres persönlichen Umfelds
- 24-Stunden-Rufbereitschaft im pflegerischen und ärztlichen Dienst, um ungewollte Krankenhauseinweisungen zu vermeiden
- Durchführung der palliativen Therapien. Dies schließt Krisenintervention und Symptomkontrolle ein.

Zu unserem bewährten Netzwerk, das das ganze Gebiet des großflächigen Westerwaldkreises abdecken kann, gehören:

- EVIM als Koordinator dieser Partner
- Pflegefachkräfte mit Palliativqualifikation
- Palliativmediziner/innen
- Haus- und Facharzt/innen
- Hospizvereine im Westerwald
- EVIM Hospizinitiative
- Apotheken
- Seelsorger/innen
- Krankenhäuser
- Physiotherapeut/innen
- Sanitätshäuser

Der EVIM SAPV-Stützpunkt Westerwald leistet diese Versorgung bereits seit vielen Jahren und kann daher auf umfangreiche Erfahrungen bauen.